



# J'ai vraiment besoin d'aide s'il vous plaît

Bonjour à tous, je me présente je m'appelle Guillaume c'est pas mon genre de demander de l'aide je me suis toujours débrouillé tout seul mais là je n'ai personne pour m'aider. J'ai eu des gros frais imprévu sur ma voiture je me retrouve dans une situation critique je ne demande pas 1 million d'euros, mais pour me sortir de cette galère, j'aurais besoin de 1500 € pour pouvoir remonter mon compte et espérer aller voir ma fille au mois de juillet qui habite à 500 km de moi elle a neuf ans et elle respire tant que je vienne, je remercie les personnes à l'avance qui je l'espère participer. Merci à tous

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/mUi0VaUq>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Guillaume Sellier**